

Un don du projet "Bridges of Love" (Ponts d'Amour) arrive dans l'est de Cuba



La Havane, 4 février (RHC) Des membres des organisations américaines Puentes de Amor (Ponts d'Amour) et CodePink sont arrivés dans la ville de Holguín avec une nouvelle cargaison de lait en poudre destinée aux hôpitaux pédiatriques de Cuba.

Les trois tonnes de nourriture, reçues à l'aéroport international Frank País à Holguín, sont destinées à des institutions de santé pour enfants dans les provinces de Santiago de Cuba et de Guantánamo.

Lors d'une réunion avec les autorités sanitaires et gouvernementales à Holguin, il a été reconnu que ce don est possible grâce aux efforts et à la collaboration de nombreux Cubains vivant à l'étranger et de leurs amis, pour qui la solidarité est l'une des nombreuses façons de faire des "trous" dans le blocus américain de la nation caribéenne.

Carlos Lazo, coordinateur du projet Bridges of Love, a déclaré à Prensa Latina qu'avec cette campagne, ils espèrent atteindre tous les hôpitaux pédiatriques du pays, où ils ont jusqu'à présent contribué à ceux de La Havane, Pinar del Río, Matanzas et Holguín.

Lazo a également fait référence à une nouvelle initiative, promue par l'un de ses étudiants à Seattle, qui consiste à apporter de petites machines à pain, avec une réserve de farine et de levure, dans les foyers des enfants sans soutien familial.

Dans ce sens, il a commenté l'expérience de Matanzas, où les enfants d'un des foyers de la ville aiment déjà faire un pain chaque matin pour le partager avec les autres.

"Pour faire le bien, il y a toujours de l'inspiration", a souligné le professeur, qui a assuré que pour lui la plus grande récompense de ce projet est de sentir de plus en plus de personnes amoureuses de Ponts d'Amour et de l'envie de lutter contre le blocus.

Cette idée a prévalu parmi ses compagnons, qui ont partagé des histoires de leur militantisme pour Cuba, leur fierté de la force et de la capacité du pays à affronter la pandémie de Covid-19 et d'avoir réussi à produire trois vaccins, malgré les pénuries et une situation économique complexe.

Au cours de ce week-end, la délégation se rendra dans les hôpitaux pour enfants de Santiago de Cuba et de Guantánamo, provinces où elle échangera avec des enfants d'un foyer pour enfants sans protection familiale (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312701-un-don-du-projet-bridges-of-love-ponts-damour-arrive-dans-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba